

佐世保市立福石中学校 学校だより

天 神 山

枝訓:英知 友爱 正義

No. 26

令和6年2月9日(金) 文責:校長 堀川 優彦



今年度も残り 1 か月あまり・・・

「一月往ぬる二月逃げる三月去る」とは言いますが・・・早いもので2月も半ばに差し かかり、今年度も残り1か月余りとなりました。私立高校の一般入試や公立高校の前期 選抜も終わり、校内では今年度最後の定期テスト(学年末テスト)も本日が最終日でし た。いよいよ年度末を迎え、各学年とも卒業・進級に向けてまとめの時期に入っていき ます。子どもたちにとって、充実した1年の締めくくりとなるよう指導・支援していき ますので、引き続きご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



子ども県展 デザイン部門「優秀賞」 絵画部門「優良賞」!!



1月19日(金)に、長崎県美術館において第69回長崎県小・中学校児童生徒美 術作品展「子ども県展」学校賞の表彰式が行われました。

小・中学校にとっては、長崎県で最大の美術作品展である「子ども県展」ですが、 今年度はデザイン部門で本校から2名の「知事賞」、絵画部門・デザイン部門・立体 部門であわせて10名の「特選」が選ばれ、他にも多数の入選作品が選ばれました。

その結果、デザイン部門においては「優秀賞」、絵画部門では「優良賞」として学校賞を いただきました。子どもたちの作品と創り上げたその頑張りにあらためて感動しました。

デザイン部門 知事賞 古橋 遼大さん (3年)

上野 結布花さん(2年)





長崎県中学校バスケットボール新人大会が開催され、男子は1回戦を見事突破し、 2回戦は佐世保勢同士の戦いで、準優勝した日宇中に敗れ、ベスト16で大会を終え ました。女子は1,2回戦と順当に駒を進めましたが、準々決勝で大村市代表の郡中 に敗れ、ベスト8で大会を終えました。男女ともインフルエンザやコロナ感染症、ケ ガ等の影響もあり、万全とは言えないチーム状況のなか、選手たちは持っている力を 出し切り健闘しました。福石中の伝統を受け継ぎ、また新たな歴史を積み重ねた素晴 らしい結果でした。来年度の市中体会や県中総体が楽しみです!

=今後の予定=

- 10日(土)子ども期歯科保健研修会(市コミセン)
- 15日(木)学校保健委員会
- 15日(木)~18日(日)佐世保市中学美術作品展(島瀬美術センター)
- 18日(日)家庭の日
- 25日(日)市PTA交流会

3月14日(木)卒業証書授与式 3月22日(金)修了式・離任式



